

辰巳丘だより 9

令和元年11月25日(月) 編集責任者 校長 宮岸 馨



- ◇芸術の香り高い校風
- ◇きめ細かい学習・進路指導
- ◇国際色豊かな学校行事

2年 選挙出前講座 ～模擬選挙を体験しました～

11月14日(木)、来年度、誕生日に選挙権年齢になる2年生を対象に選挙出前講座が行われ、選挙の意義、選挙制度の仕組みを学んだあと、実際に使われている投票箱や投票台を使って模擬選挙を行いました。この「選挙出前講座」は、平成28年、公職選挙法が改正され選挙権年齢が満18歳以上となり、高校生が選挙権を持つようになったことで、学校でも「政治的教養を育む教育」をおこない、選挙権を持つことの自覚と責任を身に付けることを目的に行われています。今年、3年生で18歳になった生徒はすでに選挙権を持っていることになります。国や自治体を動かす政治を選ぶ権利である「選挙権」について、一度考えてみてはどうでしょうか？



選挙管理委員会の説明



模擬投票



開票作業

中学生対象 音楽レッスン体験、美術デッサン講習会開催

11月16日(土)、中学生対象の芸術コース音楽レッスン講習会、美術デッサン講習会が本校で開催され、県内各地より本校の芸術コースに進学を希望している生徒や興味のある生徒が参加しました。

音楽レッスン体験には13名の中学生が参加し、本校生徒の演奏によるミニコンサートを鑑賞したあと、それぞれ希望する専科のレッスンを体験しました。一方、美術のデッサン講習会には27名の中学生が参加し、ティッシュペーパーの箱をモチーフにデッサンの基礎を学びました。参加した中学生からは、「レッスンがすごく楽しかった。わかりやすかった」や「自分のできないところの直し方を教えてもらってとても勉強になった」などの感想が聞かれました。来年は、是非、本校の生徒として頑張ってもらいたいものです。



一生懸命デッサンを描く中学生

りんご収穫交流会 ～県立ろう学校の生徒たちと交流しました～

11月15日(金)、毎年恒例の県立ろう学校の小学部の生徒とのりんご収穫交流会を行いました。本校からは後期生徒会役員が7人参加し、一緒にりんごを収穫した後、大会議室で交流会を行いました。交流会では、収穫したりんごを一緒に食べたり、今流行っている曲「パプリカ」を一緒に歌って踊るなど、楽しいひと時を過ごしました。生徒会のメンバーも、習いたての手話を使うなど、とてもいい経験になったと思います。



教室揭示

